



Gesundheitspapiere/Transportpapiere

bitte füllen sie dafür das spezielle Formular aus!!

Für alle Athleten, die nächste Woche am CDIO/CDI/CSIO/CSI teilnehmen werden und **nicht** mit ihren Pferden in Deutschland stehen, haben die örtlichen Veterinärbehörden den Organisator gebeten, Sie daran zu erinnern, dass das Pferd/die Pferde, die Sie zur Veranstaltung mitbringen, **in TRACES, dem EU-System, registriert sein** müssen zum Pferdetransport innerhalb der EU. Bitte beachten Sie, dass Sie Probleme beim Rücktransport des Pferdes haben könnten, wenn Ihr Pferd/Ihre Pferde nicht in TRACES registriert sind.

TRACES ID No: DE034590203797

Bitte das Unterlagen **bis Donnerstag 10.00 Uhr** im Showoffice abgeben.

Checklist:

- Health Papers Anmeldeformular komplett ausgefüllt
- Vorlage Traces/ Intra Document für die Einfuhr nach Deutschland
- Alle Exportpapiere die offiziell vom FEI VET oder State VET abgestempelt werden müssen
z.B. 60 Tage Annex USA

DIES gilt nur für Pferde die aus dem Ausland kommen oder die nach der show ins Ausland reisen

Health Paper

If you need "Healt Paper" for your horses, please fill in the form, send it back per mail or hand it in to the show office latest by **Thursday 10.00 a.m.**

Dear all, as some of your riders will participate in the CDI/ CSI in Hagen a.T.W this week, the local veterinary authorities have ask the organiser to remind you that the horse/horses you are bringing to the event must be registered in **TRACES which is EU System** for horse transport within the EU.

Please be advised that if your horse/horses are not registered in TRACES you might have trouble to transport the horse back.

Please be so kind and advise your riders accodingly.

TRACES ID No: DE034590203797

Checklist:

- Health Papers form completely filled out
- Vorlage Traces/ Intra Document for import into Germany
- All export documents that must be officially stamped by the FEI VET or State VET
e.g. 60 days Annex USA

If you have any questrion please contact **Carsten Verwey: +49 172 186 04 99**
mail: c.verwey@psi-sporthorses.de.